

**YO NO VOY
AL ZOO**

Y de los que no se pueda trasladar ni liberar el mismo Estado se debe de hacer cargo, pues son sus presos, su responsabilidad. Esto debido a que la mayoría de animales no pueden ser liberados por el daño que les ha causado el encierro, por otro lado son pocos los que pueden ser trasladados porque en el país aunque existen más de 250 lugares con permiso para tener animales silvestres en cautiverio son muy pocos los que realmente cumplen funciones de conservación y tiene la condiciones adecuadas.

Con las instalaciones se propone que donde se ubica el Simón Bolívar se realice un Jardín Botánico que cumpla una labor de educación ambiental y contacto con la naturaleza sin animales enjaulados, para el de Santa Ana se plantea acondicionarlo en un santuario para que los animales que no pueden ser trasladados se retiren sin ser más exhibidos, y no introducir más animales. Que se realicen alianzas entre universidades públicas y el MINAE para que estas instalaciones cumplan una verdadera función de investigación, conservación y educación.

**YO NO VOY
AL ZOO**

**UN PAÍS CON ZOOLOGICO
NO ES NI VERDE NI ECOLÓGICO**

Contacto



Yo no voy al zoo



coordi.liberacionanimal@gmail.com



novoyalzoo.noblogs.org

**YO NO VOY
AL ZOO**

**YO NO VOY
AL ZOO**

**Un País con zoológico
no es ni verde ni ecológico**

YO NO VOY AL ZOO



Exigimos al minae la finalización del contrato con Fundazoo y el cierre progresivo de los zoológicos estatales.

Nuestras razones:

- Todos los animales deseamos ser libres. No debemos permitir que se siga esclavizando animales para el disfrute de unos cuantos y llenas los bolsillos de la administración de estos lugares.
- Los zoológicos NO educan: Educar es enseñar el valor de la vida en libertad, es enseñar empatía con todo lo que nos rodea. Los animales que viven encerrados jamás desarrollarán el comportamiento natural y maravilloso de los animales libres. El cautiverio los enferma física y psicológicamente.

YO NO VOY AL ZOO



- Los Zoológicos No favorecen a la conservación de especies: Las especies en peligro de extinción sólo lograrán salvarse si conservamos sus hábitats y luchamos contra los peligros que las amenazan. En lugar de un parque zoológico que propicia esclavitud.

- No ayudan en la investigación, ya que su único logro es la atención médica que le brinda, cuando es lo mínimo que pueden hacer por todos los animales que tienen presos. Por otro lado, su enfoque es de reproducción de especies, que luego serán trasladados a otras prisiones, ya que el intercambio de animales en los zoológicos es muy común. En otras palabras realizan investigaciones para hacer más eficiente y lucrativo su negocio.
- La administración de los zoológicos estatales han incurrido durante toda su administración (desde 1994), en varios incumplimientos en los zoológicos Simón Bolívar y el centro de conservación de Santa Ana.

YO NO VOY AL ZOO



Desde el inicio del contrato, se incluyeron una serie de condiciones, entre esas ejecutar un plan maestro de mejoras para el de Santa Ana y un perfil de desarrollo para el Simón Bolívar, y en ambos casos, la realidad está muy lejana a lo planteado en esas condiciones, por lo tanto nos preguntamos ¿Por qué el minae continúa con un contrato, en dónde la otra parte no cumple con lo establecido? ¿ qué pasa con el dinero que se ha destinado a esas mejoras?

NUESTRA PROPUESTA

Rehabilitación de los animales que pueden ser liberados, y el traslado de los que no se pueden liberar a centros de rescate y santuarios que tengan las condiciones para mantener animales.